

創ろう!みなみの愉快 探そう!みらいの舞台

— みんなの『THUMBNAIL』をつなげて —

第005号 (R07.04.10)

～ スタートで感じたこと ～

子どもたちと教職員の姿から感じたことは、「もっとよい学校にしたい！」「すてきな学級にしたい！」ということです。

困っている友達や子供に寄り添う姿、まわりの意見を大切にする姿、自分の想いを語る姿をたくさん見ることができました。学校として、すばらしいスタートが切れたと感じています。先は長いですが、壁にぶつかっても乗り越える子どもたち、それを支える学校であってほしいと思います。

【 4月 7日（月）】6年生の一言

6年生になって頑張りたいことは、「一人でできる、一つになれる」を達成することと「誰にでも優しくする」です。

今までの6年生は、委員会活動やオアシス活動、クラブ活動などで、一人一人協力して活動ができ、優しく教えてくれたり、いろいろな学年と仲良くしたり、日常生活でも困っているときに助けてくれました。

このようなことは、最高学年として大切なことだと思うので、「一人でできる、一つになれる」と「誰にでも優しくする」を達成したいです。

そして、もう一つ、6年生になって頑張りたいことはあります。それは、1年しかない、小学校6年生を思いっきり楽しむことです。特に、私はみんなで行く修学旅行は、今からとっても楽しみです。目標に向かって頑張りながら、みんなで楽しんで充実した1年間を過ごしたいです。

『ときめき』と『ひらめき』のサムネイル

【 4月 7日（月）】6年生の一言

あたたかい春の日差しの中、校庭の桜も咲き始めました。新しく南小学校に入学した1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。在校生を代表して、お祝いの言葉を送ります。

まず、友達を作るコツを教えます。いろいろな人とお互いの好きなことや得意なことを話し合う中で、相手のいいところを見つけることです。そして、一緒に遊んだり、みんなに優しくすると、たくさんの友達ができます。

次に、南小で行われている楽しい行事について話します。遠足や運動会、他に読み聞かせやオアシスタイムという特別な行事があります。読み聞かせとは、PTAのみなさんが絵本を読んでくれる行事です。オアシスタイムは、6年生のお兄さん、お姉さんがみんなが楽しめる遊びを考えて、仲良く遊ぶ行事です。

楽しい学校生活が送れるように、私たち在校生もお手伝いします。一緒に楽しく勉強したり遊んだりしましょう。